

# *Universidad del oriente de Cuba amplía relaciones con instituciones extranjeras*

---



La Habana, 30 oct (RHC) Las universidades de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz, y la Libre de Bruselas, suscribieron nuevos proyectos de colaboración para la enseñanza de idiomas, Biotecnología y Empresas de Desarrollo Local.

El sitio web de la institución cubana informa que en ese contexto se aprobó la creación de una red para la enseñanza y aprendizaje de las lenguas con la aplicación de métodos innovadores.

Santiago Lajes Choy, rector de la camagüeyana Casa de Estudios Superiores, agregó en su perfil en Facebook que en Bruselas sostuvieron encuentros con grupos de investigación sobre la Escuela de Negocios y el Laboratorio de Inteligencia Artificial.

La Universidad Ignacio Agramonte amplía sus vínculos con la de Estudios Extranjeros de Jabei, en China, de la que unos 60 estudiantes viajarán a la provincia cubana de Camagüey para concluir la licenciatura en Español y Literatura. (Fuente: [RRelej](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/206310-universidad-del-oriente-de-cuba-amplia-relaciones-con-instituciones-extranjeras>



**Radio Habana Cuba**